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ATA AGO N. 130
COINCO – 04-08-2022

Aos quatro dias do mês de agosto de 2022 (quinta-feira), às 10h30min, estiveram 
reunidos, de forma virtual conforme aprovado por todos os representantes do 
COINCO, através do link previamente remetido, em Assembleia Geral 
Extraordinária no auditório do COINCO, localizada na Rua Cornélio de Haro Varela, 
1.835, Bairro Água Santa, em Curitibanos, SC, os integrantes da Assembleia de 
Representantes, sendo: Sra. ALESSANDRA APARECIDA GARCIA, Presidente do 
COINCO e Prefeita de Santa Cecília que  passou a presidir a presente assembleia; 
o Prefeito de Frei Rogério Sr. JAIR DA SILVA RIBEIRO; o Prefeito de Brunópolis 
Sr. VOLCI CANUTO; a Sra. ILSE AMÉLIA LEOBET  Prefeita de São Cristóvão do 
Sul e Vice-Presidente do COINCO, ausente a Prefeita de Monte Carlo, Sra. SONIA 
SALETE VEDOVATO, a Prefeita de Monte Carlo, ausente o Prefeito de Curitibanos 
Sr. KLEBERSON LUCIANO LIMA; o Prefeito de Ponte Alta do Norte, Sr. ARI 
ALVES WOLINGER, representado pela Sra. Delfa Costa;  o Prefeito de Ponte Alta 
Sr. EDSON WOLINGER;   ausente o Prefeito de Lebon Régis, Sr. DOUGLAS 
FERNANDO DE MELLO. Para a presente AGO, tem-se a seguinte ordem do dia:  
A) REEQUILÍBRIO FINANCEIRO - EDITAL 02/2022 (ampliação da vala); B) 
APRECIAÇÃO DO ORÇAMENTO - ORÇAMENTO 2023; C) PRESTAÇÃO DE 
CONTAS 1o. SEMESTRE 2022; D) MUSEU DO COINCO; E) ASSUNTOS DE 
INTERESSE GERAL. A -Presidente do COINCO Sra. Alessandra Aparecida Garcia 
abriu os trabalhos, agradecendo a presença de todos e havendo quorum legal 
estatutário passou imediatamente ao item “a” da Ordem do Dia: A) REEQUILÍBRIO 
FINANCEIRO - EDITAL 02/2022 (ampliação da vala): Pelo Diretor do COINCO Sr. 
João Maria de Nascimento falou sobre o pedido de reequilíbrio da empresa 
vencedora da licitação ocorrido no mês de maio de 2022 da empresa Ecollógica 
Ambiental Ltda. Foi passada a palavra ao Engenheiro Guilherme Della Giustina 
Provesi que apresentou um relatório sobre o diesel na ampliação da vala de aterro 
de resíduos sólidos do COINCO. Após a apresentação da análise pelo Sr. 
Engenheiro foi aprovado que o relatório e valores deverá ser discutido com o 
representante da empresa, mas não no valor apresentado no pedido de reequilíbrio, 
sendo que antes deverá ser informado e apresentado o pedido e o relatório do 
engenheiro aos demais prefeitos que não se puderam fazer presente para 
conhecimento. B) APRECIAÇÃO DO ORÇAMENTO - ORÇAMENTO 2023: dando 
continuidade aos trabalhos a Contadora do COINCO Sra. Marilucia Bogo Surdi 
apresentou o orçamento, com as receitas correntes no valor de R$ 2.506.655,04 
(dois milhões quinhentos e seis mil seiscentos e cinquenta e cinco reais e quatro 
centavos), as receitas de capital de R$ 387.600,00 (trezentos e oitenta e sete mil e 
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seiscentos reais), totalizando um orçamento de R$ 2.893.655,04 (dois milhões 
oitocentos e noventa e três seiscentos e cinquenta e cinco reais e quatro centavos).  
Após discutido e deliberado foi aprovado por unanimidade o orçamento do 
COINCO para o ano de 2023 pelos representantes dos municípios 
consorciados, conforme apresentado. C) PRESTAÇÃO DE CONTAS 1o. 
SEMESTRE 2022: dando continuidade aos trabalhos a Contadora do COINCO Sra. 
Marilucia Bogo Surdi apresentou a prestação de contas do primeiro semestre de 
2022, através dos dados constantes na tabela abaixo:

Após discutido e deliberado foi aprovado por unanimidade a prestação de 
contas do primeiro semestre de 2022 do COINCO por todos os representantes 
dos municípios consorciados, conforme apresentado. D) MUSEU DO COINCO: 
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Pelo Diretor do COINCO Sr. João Maria de Nascimento foi relatado sobre a criação 
do Museu do COINCO, tendo em vista o recebimento de vários utensílios históricos.
C) OUTROS ASSUNTOS DE INTERESSE GERAL: O Diretor Executivo Sr. João 
Maria de Nascimento usou a palavra e relatou o fato de que não existe mais espaço 
no aterro sanitário do COINCO para fazer uma nova vala, sendo que a que a 
ampliação da vala terá uma vida útil de cinco a seis anos. O assunto será 
posteriormente discutido pelo representantes do COINCO. A Prefeita Sra. 
ALESSANDRA APARECIDA GARCIA, agradeceu a presença de todos e não havendo 
mais manifestações, a Presidente do COINCO agradeceu a presença e foi encerrada 
a assembleia na forma estatutária.

INTEGRANTES DO CONSELHO DE PREFEITOS:

Sra. ALESSANDRA APARECIDA GARCIA, 
Presidente do COINCO e Prefeita de Santa 
Cecília 

Sr. JAIR DA SILVA RIBEIRO
Prefeito de Frei Rogério

Sr. Sr. EDSON WOLINGER
Prefeito de Ponte Alta 

Sra. ILSE AMÉLIA LEOBET  
Prefeita de São Cristóvão do Sul

INTEGRANTES DO COINCO E PARTICIPANTES:

Sr. João Maria de Nascimento
           Diretor Executivo

Sra. Marilúcia Bogo Surdi
Contadora do COINCO

Srta. Natália Heusser
Auxiliar Administrativa do COINCO
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Fabio Pellizzaro
Assessor Jurídico

Delfa Costa
Secretaria Executiva


